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O Plenário da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) aprovou em 2º turno o 
Projeto de Lei Complementar (PLC) 75/21, do 
governador, que altera o Estatuto dos Militares, 
norma que rege direitos, prerrogativas, deveres 
e responsabilidades dos militares do Estado.
Em Reunião Extraordinária realizada na manhã 
da quinta-feira (23), a matéria foi aprovada em 
definitivo na forma do substitutivo nº 1, apre-
sentado pela Comissão de Segurança Pública 
ao vencido, que foi o texto que havia sido apro-
vado em 1º turno, com modificações durante a 
tramitação.e

Na tarde de quarta-feira (22), o prefeito de 
Pirapora Alex César, assinou junto ao SAAE, Le-
gislativo e comunidade, a Ordem de Serviço para 
execução da Obra de esgotamento sanitário para 
os moradores do Conjunto Cidade de Deus, no 
bairro Primavera. A obra terá investimento de R$ 
1,4 milhão e irá beneficiar mais de 230 famílias. 

Presídio de Montes 
Claros inaugura 
espaço para capacitação 
de custodiados 
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Plenário aprova em 
definitivo novo Estatuto 
dos Militares

Prefeitura de Pirapora 
dá ordem de serviço 
para rede de esgoto no 
bairro primavera
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A prefeita de Varzelândia, Valquíria Rodrigues 
Cardoso, tomou posse como a primeira presi-
dente do Consórcio de Regulação do Norte de 
Minas. A cerimônia aconteceu no espaço da OAB 
Eventos, na programação da Segunda Conferên-
cia Regional de Meio Ambiente promovida pelo 
Codanorte, na qual estavam presentes autorida-
des, lideranças políticas e ambientais. 

Prefeita de Varzelândia é empossada presidente 
do consórcio público da Arsan

DIVULGAÇÃO

O deputado estadual Carlos Pimenta e os vereadores Diego Ra-
belo e Raimundo Fonseca, de Francisco Dumont, participaram de 
reunião com o diretor-geral do DER/MG, Robson Santana, quando 
solicitou autorização para o Projeto de uma estrada, segundo Pi-
menta “extremamente importante para nossa região”, que interliga 
todo o fluxo da BR-135 à BR-365, de Francisco Dumont a Jequitaí. 

Carlos Pimenta busca ajuda 
para melhoria das estradas do 
Norte de Minas

Carlos Viana anuncia grandes obras 
para o NM e Vale do Jequitinhonha

O ministro da Infraestrutura, Marcelo 
Sampaio, estará em Montes Claros, nesta 
sexta-feira (24), para assinar a ordem de 
serviço para a execução do projeto, licen-
ciamento ambiental e, consequentemente, 
o início das obras de asfaltamento da BR-
135, entre as cidades de Manga e Itacaram-
bi. 

CIdAdE 9

O Ministério do Desenvolvimento Regional (MDR) autorizou, nesta quinta-feira (23), o repasse de R$ 2,918 milhões para 
ações de defesa civil em Salinas, no Norte de Minas. O valor será destinado para a reconstrução de passarela e ponte de concreto 
armado foram danificadas pelas chuvas intensas que caíram na cidade registras na última semana de 2021.

defesa Civil Nacional autoriza repasse 
de R$ 2,9 milhões a Salinas

DIVULGAÇÃO
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União Federal permite a utilização de prejuízo 
fiscal em transação tributária

Biossimilares: Previsibilidade e equilíbrio econômico

BI e marketing: um casamento que deu certo

Por que o aquecimento de novos empregos 
nos EUA afeta os investidores?

Desde 2020, grandes devedores 
podem regularizar seus débitos 
tributários por meio da celebração 
de Acordo de Transação Individual. 
Em 22/06/2022, a Lei da Transação, 
que regulamentou a matéria, sofreu 
diversas alterações em razão da Lei 
n.º 14.375/2022, trazendo bene-
fícios ainda mais expressivos aos 
contribuintes.

Entre as grandes mudanças e 
inovações é importante destacar:

1. Transação Individual com a 
Receita Federal

Anteriormente, só podiam ser 
transacionados débitos inscritos em 
dívida ativa da União. Após a Lei n.º 
14.375/2022, a Transação Individu-
al passou a ser permitida para regu-
larização de débitos tributários em 
contencioso administrativo fiscal, 
mesmo que não judicializados, de 
titularidade da RFB.

2. Utilização de Prejuízos Fis-
cais

Os créditos de prejuízo fiscal do 
IRPJ e de base de cálculo negativa 
da CSLL poderão ser utilizados para 

amortização de até 70% do saldo 
remanescente após a incidência dos 
descontos concedidos na Transação.

Inclusive, o prejuízo fiscal poderá 
ser de titularidade de pessoa jurídica 
controlada ou controladora, inde-
pendentemente do ramo da ativida-
de, desde que apurado e declarado à 
Secretaria Especial da RFB.

A nova Lei autoriza a utilização de 
prejuízo fiscal em casos excepcionais 
e a critério exclusivo da RFB ou da 
PGFN, que terão o prazo de 5 anos 
para análise e confirmação do preju-
ízo utilizado.

3. Aumento do Limite de Descon-
to e do Prazo para Pagamento

Para os grandes devedores que 
não estão em processo de Recupe-
ração Judicial, antes da recente alte-
ração legislativa, havia um limite de 
redução de 50% do valor total dos 
créditos a serem transacionados, 
com prazo para pagamento em até 
84 meses. Com a nova Lei, o limite 
aumentou para 65% do valor total 
dos créditos e o pagamento poderá 
ser feito em até 120 meses.

4. Tributação dos descontos 

concedidos
Tema muito discutido recente-

mente, a nova Lei esclareceu e posi-
tivou que os descontos concedidos 
na transação não serão computados 
na apuração da base de cálculo do 
IRPJ, da CSLL, do PIS e da COFINS.

5. Devedores com Acordo de 
Transação Individual Celebrado

Os parcelamentos firmados ante-
riormente e ainda em vigor seguem 
mantidos, considerados e consoli-
dados. No entanto, desde que qui-
tadas as parcelas vencidas e regu-

larizada a situação no programa, o 
saldo devedor residual poderá ser 
parcialmente amortizado com pre-
juízo fiscal.

A Transação Tributária Individu-
al segue como alternativa vantajo-
sa para os grandes devedores que 
buscam a regularização tributária e 
fiscal. Com a promulgação da Lei 
n.º 14.375/2022, os benefícios, 
que já eram valorosos, tornaram-
se ainda mais relevantes e efetivos, 
proporcionando ao contribuinte 
uma opção factível de reestrutura-
ção tributária.

Desde o começo do ano temos 
visto bons movimentos no que diz 
respeito ao aumento de vagas de 
trabalho nos Estados Unidos. Se-
gundo o Departamento do Traba-
lho, por meio do relatório Payroll, 
em abril a economia norte-ameri-
cana abriu 390 mil postos de tra-
balho fora do setor agrícola e em 
maio esse número superou as ex-
pectativas. Apesar da escassez de 
trabalhadores à procura de opor-
tunidades, o que abre portas para 
profissionais de outros países, os 
empregadores conseguiram adi-
cionar vagas. Outro levantamen-
to, também do Departamento do 
Trabalho, aponta que há quase 
duas vagas para cada candidato.

Agora se considerarmos a taxa 
de desemprego do país, observa-
mos que ela se manteve em 3,6%, 
ainda maior do que era previsto, 
mas no menor nível desde feverei-
ro de 2020. Um ponto que chama 

muito a atenção é a inflação que o 
país vive no momento, o patamar 
de 8% já não era visto pelo me-
nos há quatro décadas. E por mais 
que o aquecimento das vagas seja 
uma boa notícia, traz uma preo-
cupação de que isso gere uma 
maior pressão inflacionária. O 
banco central americano, conhe-
cido como Federal Reserve, tem 
elevado os juros para conseguir 
controlar a disseminação dos pre-
ços, eles já registram um aumento 
inimaginável nos últimos 22 anos.

Afinal, por que isso tudo afeta 
diretamente os investidores? Esse 
setor também tem sofrido com a 
elevação das taxas de juros e se 
tornou um mercado totalmente 
volátil. Acreditamos que daqui 
para frente não veremos mais in-
vestimentos como antes, não te-
remos mais dinheiro a toda prova 
para qualquer empresa que busca 
essa ajuda. Eles serão certeiros e 

só vão investir naqueles que re-
almente conseguirão trazer lucro 
diante de um cenário incerto. 
A prova disso é a grande queda 
de empresas gigantes como por 
exemplo, Apple, Google e Ama-
zon, antes eram as peças chave 
da bolsa de Nova York e hoje tem 
colocado os Estados Unidos em 
alerta pela queda em seus painéis.

Vivemos em tempos difíceis. 
O que podemos tirar disso tudo 
é a oportunidade de profissionais 
de outros países, como o Brasil, 
irem aos Estados Unidos para 
suprir a necessidade do merca-
do. Precisamos ser inteligentes e 
buscar novas oportunidades. Não 
sabemos até quando tudo isso vai 
durar, mas sabemos que não vai 
parar por aí. Vários locais têm en-
frentado problemas e só aqueles 
que conseguirem se destacar vão 
manter forças. Pense nisso!

Nos últimos dois anos, custos 
diretos e indiretos da Saúde so-
freram um aumento significativo. 
Principalmente pela falta de insu-
mos, crescimento da inflação, su-
perlotação dos hospitais, alta ocu-
pação nas UTIs e necessidade de 
acompanhamento especializado 
pós-covid em função das sequelas 
geradas nos pacientes expostos ao 
vírus. 

Dessa maneira, devido a ne-
cessidade de acompanhamento 
contínuo destes pacientes, estes 
custos ainda não estão finalizados 
e naturalmente podem compro-
meter o planejamento orçamentá-
rio Público e Privado. Ao olharmos 
para a verba do SUS, por exemplo, 
em 2022 podemos identificar uma 
redução de cerca de 20% quando 
comparado com 2021, passando 

de R$200,6 bilhões para R$160,4 
bilhões¹. O valor diminuiu, mas 
outros motivos contribuíram para 
o aumento dos gastos, como com-
pras de respiradores, bombas de 
infusão e retomada das cirurgias 
eletivas, represadas durante o 
pico da pandemia e que depois de 
um longo período foram retoma-
das.

Nesse contexto, é necessário 

considerar alternativas que contri-
buam para o equilíbrio financeiro 
do sistema de Saúde. No centro 
dessas possibilidades, estão os 
biossimiliares, fármacos biológi-
cos altamente similares aos pro-
dutos de referência, produzidos a 
partir de células vivas. Essa tecno-
logia, garante o desenvolvimento 
de terapias com eficácia, tolerabi-
lidade e segurança comprovadas, 

além de uma redução de cerca de 
30 a 40% do custo², contribuindo 
para a sustentabilidade do siste-
ma.

No Brasil, muitos pacientes 
têm utilizado esse recurso através 
da saúde suplementar bem como 
através do SUS. O Ministério da 
Saúde tem adquirido através de li-
citações, alguns destes medicamen-
tos que estão sendo disponibiliza-

dos a população para o tratamento 
de doenças reumáticas, inflamató-
rias intestinais, além de câncer de 
mama e linfoma não-Hodgkin.

Em tempos de otimização de 
recursos, os biossimilares são um 
forte aliado na busca pela previsi-
bilidade e equilíbrio econômico 
das instituições públicas e privadas, 
ampliando o acesso de pacientes a 
terapias avançadas.

Em um mercado cada vez mais com-
petitivo, recorrer a determinadas me-
todologias e ferramentas é o um bom 
caminho para estar um passo à frente 
de outros negócios. Dentre tantas possi-
bilidades na nova era digital, o Business 
Intelligence, conhecido como BI, é fun-
damental para dar suporte às decisões 
estratégicas, fundamentadas a partir da 
coleta e análise de dados importantes 
para todos os canais que movem a em-
presa. Agora, imagina essa inteligência 
aliada com a área de marketing?

Mais do que qualquer outro segmen-
to, o marketing precisa adotar ferramen-
tas que proporcionem o uso inteligente 
de dados para que tenham ainda mais 
assertividade nas tomadas de decisão, 
eliminando surpresas desagradáveis 
no meio do caminho. Com isso, obter 
informações que são fornecidas por 
softwares e ferramentas analíticas eleva 
o nível de eficiência de qualquer time 
de marketing. Conseguir identificar sua 
persona de forma rápida, analisar as 
movimentações da concorrência e do 
mercado são alguns pontos que não de-
vem faltar na rotina do profissional de 
marketing: e nada melhor do que a tec-
nologia para reduzir esse “trabalhão”.

Além de proporcionar números inte-
ressantes, é preciso saber interpretá-los. 
A expertise dos profissionais especiali-

zados em ferramentas de BI permite a 
coleta de informações relevantes e o 
cruzamento de dados que façam senti-
do para os negócios: não adianta varrer 
dados sem saber o que está se procu-
rando.

E eu não estou sozinho. O investi-
mento em ferramentas tecnológicas ba-
seadas na inteligência de dados já é uma 
tendência que antecede o cenário pan-
dêmico e a busca por tecnologias que 
otimizem os processos nas organiza-
ções só aumenta. É o que diz a pesquisa 
realizada pela empresa de consultoria 
global IDC, no qual os investimentos no 
mercado mundial em Business Intelli-
gence e Analytics tiveram um aumento 
de 5,2% em relação ao período anterior 
à pandemia de Covid-19.

Por fim, motivos para adotar Busi-
ness Intelligence na sua empresa não 
faltam, ainda mais no segmento de 
marketing, que tem contribuído tanto 
no alcance da imagem da marca e na 
redução de custos, com campanhas 
mais direcionadas e assertivas. Ainda 
assim, podemos exaltar a qualidade das 
métricas, melhorias nos resultados de 
conteúdo e sobre a precisão do retorno 
de investimento. Seja em qualquer área, 
BI vêm para transformar os negócios, a 
ideia será sempre entregar a informação 
correta para a pessoa certa.
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Deve ser protocolada nos próximos dias a CPI do MEC 

Autocontrole do agronegócio avança

Carlos Viana anuncia grandes obras 
para o NM e Vale do Jequitinhonha

VINÍCIOS SANTOS

O ministro da Infraestrutura, 
Marcelo Sampaio, estará em Montes 
Claros, nesta sexta-feira (24), para 

assinar a ordem de serviço para a 
execução do projeto, licenciamento 
ambiental e, consequentemente, o 
início das obras de asfaltamento da 
BR-135, entre as cidades de Manga 

e Itacarambi. Para o senador Carlos 
Viana (PL), um incansável lutador 
para que a obra fosse viabilizada, 
o asfaltamento da estrada vai gerar 
um enorme desenvolvimento parta 

o Norte de Minas.
“Há muitos anos, talvez déca-

das, Minas Gerais ficou sem obras 
na área rodoviária, asfaltamentos 
e até duplicações de rodovias, nós 
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Nessa quinta-feira (23), em entre-
vista coletiva, o senador Randolfe Ro-
drigues (Rede-AP) informou que o re-
querimento para a criação da CPI do 
MEC já conta com 28 assinaturas de 
senadores, uma a mais do que o míni-
mo necessário ao registro do pedido 
de instalação. O parlamentar afirmou 
que espera conseguir mais apoios nos 
próximos dias. “Não protocolaremos 
ainda no dia de hoje [quinta-feira] 
esse requerimento de comissão par-
lamentar de inquérito. Aguardaremos 
pelo menos até a próxima terça-feira”, 
esclareceu Randolfe, acrescentando 
que fará isso para garantir que não 
haja risco de “derrubada” do reque-
rimento.

Para o senador da Rede, é possível 
que a CPI seja instalada ainda neste 
semestre, antes do recesso parla-
mentar, que começa em julho. Mas 
ele reconheceu que os trabalhos de 
investigação só devem ter início em 
agosto, após o recesso.

“Há alguma dúvida de que houve 
um esquema tenebroso de tráfico de 
influência no âmbito do Ministério da 
Educação?”, questionou Randolfe, ao 
defender que a CPI, se instalada, in-
vestigue não só as denúncias contra 
o ex-ministro da Educação Milton 
Ribeiro, mas também as suspeitas de 
irregularidades no Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE).

Na quarta-feira (22), o presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, disse 
que a possível criação da CPI do MEC 
poderá ser analisada pelo Colégio de 
Líderes. Para Pacheco, em termos de 
conveniência e oportunidade, o mo-
mento pré-eleitoral é algo que pode 
prejudicar o escopo de uma CPI, que, 
ressaltou ele, deve ser isenta e ter o 
tempo necessário para a apuração a 
que se propõe.

“O fato de estarmos muito perto 
das eleições termina prejudicando o 
trabalho dessa e de qualquer outra 
CPI. Talvez seja o caso de submeter 
ao colégio de líderes esse e outros 
pedidos”, ponderou o presidente do 
Senado. (Agência Senado)

A Comissão de Agricultura (CRA) 
aprovou nessa quinta-feira (23) um 
projeto que cria o autocontrole dos 
produtores rurais sobre sua pró-
pria produção (PL 1.293/2021). Na 
prática, o projeto, do governo fede-
ral, obriga empresas e produtores 
a criar seus próprios programas de 
defesa agropecuária. O novo modelo 
transforma o atual sistema de defesa 
exclusivamente estatal em híbrido, 
compartilhado com os produtores. O 
relator na CRA foi Luís Carlos Heinze 
(PP-RS). Se não houver recurso para 
votação em Plenário, o texto segue 
para sanção.

O projeto foi aprovado com votos 
contrários de Paulo Rocha (PT-PA) e 
Zenaide Maia (Pros-RN). Para a se-
nadora, consumidores brasileiros 
estarão sujeitos a mais riscos a partir 
da “omissão estatal” em cumprir sua 
missão, enquanto a fiscalização estatal 
será mantida para os produtos expor-
tados.

“O PL 1293/2021 tira a competên-
cia da vigilância sanitária. E o que cha-
ma mais a atenção é que os produtos 
que vão ser exportados vão ter vigi-
lância. Você que compra carne aqui 
no Brasil, no seu açougue, cuidado 
que não vai ter fiscal. O Estado não 
vai estar presente para dizer se tem 
brucelose, tuberculose. Agora a carne 
que vai se exportar vai ter sim, e vão 
ser os vigilantes estatais que vão fazer 
o serviço. Me preocupa muito essa 
omissão estatal. O Brasil é um país 
grande, é um grande risco tirar essa 
competência”, disse Zenaide.

Heinze respondeu dizendo que as 
fiscalizações estatais ficariam manti-
das em níveis estaduais e municipais. 
De acordo com o senador, o auto-
controle é praticado nos EUA e na 
Europa, e agora o Brasil deve seguir 
o mesmo modelo. Ele disse acreditar 
que o autocrontrole favorecerá todas 
as cadeias de produção, das grandes 
às pequenas.

“No meu estado toda a carne que 
é consumida, não apenas a carne ex-
portada, é fiscalizada. O estado tem 
um sistema de fiscalização, o Minis-
tério da Agricultura tem um sistema 
de fiscalização e várias prefeituras 
também tem um sistema de fiscali-
zação. Portanto ninguém consome 
carne que não é fiscalizada (...). É um 
projeto bastante importante para o 
agro, teremos um crescimento muito 
importante, e não só das grandes em-
presas. Em qualquer canto do Brasil 
haverá alguém auditando. Essa é a 
função do Mapa. Profissionais priva-
dos não poderão exercer atividade 
típica de auditores”, afirmou o sena-
dor, para quem o modelo de fiscaliza-
ção sanitária no Brasil estaria esgota-
do, principalmente porque a enorme 
expansão do agronegócio não foi 
seguida de um investimento propor-
cional nos órgãos de fiscalização.

A principal novidade do proje-
to é obrigar as empresas do setor a 

   BR 135 e BR-367

estamos buscando corrigir este 
atraso, atraindo investimentos do 
Governo Federal, e cobrando a 
execução dessas obras. Duas delas 
estão sendo anunciadas, e que são 
fundamentais para o Norte de Mi-
nas e o Vale do Jequitinhonha: a BR-
135, entre os trechos das cidades de 
Manga e Itacarambi, um corredor 
fundamental, entre o Centro-oes-
te e o Nordeste, que precisa estar 
pronto, para o desenvolvimento 
da nova fronteira agrícola que tere-
mos no Noroeste, em nossa Minas 
Gerais. São 250 milhões de reais 
aprovados, é uma licitação pronta, 
empresas escolhidas, agora é lutar-
mos no Orçamento para que os re-
cursos não faltem”, disse o senador 
Carlos Viana, que acrescentou: “a 
outra BR, tão importante quanto a 
135, é a BR-367, ligando as cidades 
de Jacinto a Salto da Divisa. Essa BR 
nasce, na verdade em Diamantina, e 
vai até o Sul da Bahia. Essa BR-367 
ainda é estrada de chão, entre Jacin-
to e Salto da Divisa, um desrespeito 
a todo povo do baixo Jequitinho-
nha. Nós, agora, demos o Exército, 
autorizado a asfaltar e muito em 
breve, certamente em meados de 
agosto, já teremos as obras inicia-
das, em um período de seca - o quê 
fará com que as máquinas avancem 
com mais rapidez, e o Jequitinho-

nha vai ganhar um corredor para 
o desenvolvimento da fruticultura, 
por exemplo; será um acesso mais 
rápido ao Porto de Ilhéus, no Sul 
da Bahia, um grande Porto, já pla-
nejado, pelo Governo Federal, e 
a fruticultura poderá então todos 
os produtos com qualidade para a 
exportação, para a entrega em ou-
tros estados. A questão da própria 
mineração do lídio, que é muito 
cobrada, lá na região do Jequiti-
nhonha, nós poderemos viabilizar 
o beneficiamento do minério assim 
que a BR-367 estiver asfaltada. É um 
compromisso meu, enquanto sena-
dor, com o Norte de Minas, com o 
Vale do Jequitinhonha, com Minas 
Gerais, para que a gente possa 
trazer este asfalto e executar essas 
obras. Estou muito animado de que 
em breve nós teremos as duas exe-
cutadas e o respeito devolvido ao 
nosso povo de Minas Gerais”, fina-
liza Viana.

O trecho possui aproximada-
mente 50 KM, e é o único da BR-
135 que ainda segue sem asfalto. O 
custo estimado da obra é de cerca 
de R$ 237 milhões. A assinatura da 
ordem de serviço BR-135 e anúncio 
obras BR-367 será às 10h, nesta sex-
ta-feira (24), na Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sudene 
– AMAMS. 

criarem sistemas de autocontrole 
para auxiliar o poder público na 
tarefa de manter rebanhos, lavou-
ras e produtos saudáveis. Caberá à 
fiscalização agropecuária verificar o 
cumprimento dos programas. Neste 
cenário, o órgão estatal competente 
faria não apenas a fiscalização ativa, 
hoje muitas vezes realizada por amos-
tragem, mas passaria a atuar também 
com base na gestão de informações, 
mantendo seus poderes de polícia 
administrativa em casos de infrações 
às normas.

Os programas de autocontrole de-
verão conter registros sistematizados 
e auditáveis do processo produtivo, 
desde a chegada de matéria-prima, 
ingredientes e insumos até a entrega 
do produto final. Também terão que 
prever o recolhimento de lotes de 
produtos com problemas que pos-
sam causar riscos ao consumidor, ou 
à saúde animal ou vegetal.

O setor produtivo terá que apre-
sentar manuais de elaboração e 
implementação de programas de 
autocontrole ao Mapa por meio ele-

trônico. Os programas poderão tam-
bém ser certificados por instituições 
privadas com competência pra isso.

Os órgãos públicos integrantes do 
Sistema Unificado de Atenção à Sani-
dade Agropecuária poderão creden-
ciar pessoas ou empresas para prestar 
serviços técnicos ou operacionais 
relacionados à defesa agropecuária. 
Não será permitido aos credenciados 
desempenhar atividades de fiscaliza-
ção agropecuária que exijam o poder 
de polícia administrativa. (Agência 
Senado)
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Cotação Dólar - real

R$ 4,79

Cotação eUrO - real

R$ 5,15

Gasolina

R$ 7,59

Diesel comum etanol 

R$ 6,99 R$ 4,99

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 16º
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Carlos Pimenta busca ajuda para 
melhoria das estradas do Norte 
de Minas

Plenário aprova em definitivo novo Estatuto dos 
Militares

Grupo de trabalho da Câmara vai analisar nova 
legislação sobre cobertura obrigatória de planos 
de saúde

O deputado estadual Carlos 
Pimenta acompanhou os verea-
dores Diego Rabelo e Raimundo 
Fonseca, da cidade de Francisco 
Dumont, a uma reunião com o 
diretor-geral do DER/MG, Robson 
Santana, quando passou às mãos 
do diretor uma solicitação para 
autorização do Projeto de uma 
estrada, segundo Pimenta “extre-

mamente importante para nossa 
região”, que interliga todo o fluxo 
da BR-135 à BR-365, de Francisco 
Dumont a Jequitaí.

 “É um momento ímpar para 
nossa população”, lembra Carlos 
Pimenta. Segundo o parlamentar, 
“nessas estradas, o Governo Fe-
deral, em virtude da construção 
da barragem do Rio Jequitaí, está 

erguendo pontes sobre os rios Ria-
chão e Águas Fria, que cortam a es-
trada. Por isso estamos solicitando 
ao Sr. que leve ao governador Ro-
meu Zema esse nosso pedido, que 
está dentro do programa ‘Links 
Faltantes’, e que, com certeza, vai 
trazer desenvolvimento e impor-
tantes efeitos à região”, confiden-
cia.

Por sua vez, o diretor do DER/
MG, Robson Santana firmou o 
compromisso em levar ao governa-
dor o mais rápido possível, a solici-
tação do deputado Carlos Pimenta 
e dos vereadores da cidade de Fran-
cisco Dumont. “É o compromisso 
do DER e do governo do Estado 
para essa região tão importante 
para o Estado”, finalizou Robson.

O Plenário da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG) apro-
vou em 2º turno o Projeto de Lei 
Complementar (PLC) 75/21, do go-
vernador, que altera o Estatuto dos 
Militares, norma que rege direitos, 
prerrogativas, deveres e responsa-
bilidades dos militares do Estado.

Em Reunião Extraordinária re-
alizada na manhã da quinta-feira 
(23), a matéria foi aprovada em 
definitivo na forma do substitutivo 
nº 1, apresentado pela Comissão de 
Segurança Pública ao vencido, que 

foi o texto que havia sido aprovado 
em 1º turno, com modificações du-
rante a tramitação.

Em relação ao texto que havia 
sido aprovado, foram feitas em ge-
ral alterações de redação para tor-
nar mais claras regras sobre carga 
horária, escalas de trabalho e mo-
vimentação por conveniência de 
disciplina, entre outras. 

O PLC 75/21 altera a Lei 5.301, 
de 1969, que contém o Estatuto 
dos Militares do Estado de Minas 
Gerais, atualizando a legislação 

para adaptá-la ao novo marco legal 
trazido pela Lei Federal 13.954, de 
2019. Norma esta que reestrutura 
a carreira militar e dispõe sobre o 
Sistema de Proteção Social dos Mi-
litares

Ao longo da tramitação do PLC 
houve mudanças, por exemplo, em 
dispositivos sobre a contagem de 
tempo para fins de aposentadoria 
com remuneração integral e sobre 
aplicação de penalidades discipli-
nares, deixando mais claro o direito 
ao processo legal e à ampla defesa 

A Câmara dos Deputados criou 
um grupo de trabalho para anali-
sar uma nova legislação sobre a co-
bertura obrigatória de tratamentos 
por planos de saúde. Desde que o 

Superior Tribunal de Justiça (STJ) 
decidiu que as operadoras só estão 
obrigadas a cumprir as terapias in-
cluídas em lista da Agência Nacio-
nal de Saúde Suplementar (ANS), 

diferentes deputados têm apresen-
tado propostas para reverter os 
efeitos da decisão.

O grupo de trabalho será co-
ordenado pelo deputado Cezinha 

Projeto sobre Estatuto dos Militares, votado nesta quinta (23), adapta norma
 mineira à legislação federal

do militar.
Foram dados, por exemplo, 

acréscimos legais ao militar inclu-
ído em Instituição Militar Estadual 
(IME). Para aqueles incluídos em 
IME até 17 de dezembro de 2019, 
serão computados, para fins de 
aposentadoria, esse tempo como 
de exercício de atividade de natu-
reza militar.

O artigo 24 do texto aprovado 
traz os requisitos que esses milita-
res incluídos em IME devem cum-
prir caso não completarem até 31 
de dezembro de 2021 o tempo 
mínimo de 30 anos de serviço para 
fins de inatividade com remunera-
ção integral.

ESCALAS DE TRABALHO | A car-
ga horária semanal de 40 horas vale 
para militares que exerçam ativida-
des administrativas, especializadas, 
de ensino e operacionais, exceto 
nos casos de calamidade, urgência 
ou emergência, em que podem ser 
convocados, para compensação 
posterior pelo banco de horas.

Ainda conforme aprovado, as 
escalas ordinárias de trabalho serão 
publicadas em ciclos de sete dias, 
com no mínimo sete dias de ante-
cedência, e inseridas no sistema de 
dados da instituição para acompa-

nhamento e controle.
Os militares terão livre acesso 

à respectiva escala de trabalho e 
ao respectivo banco de horas, por 
meio de acesso a sistema informa-
tizado específico de dados da insti-
tuição militar na qual estejam lota-
dos, a ser implementado em até um 
ano, contado da data de publicação 
desta lei complementar.

O cômputo do cumprimento da 
carga horária semanal de trabalho 
será apurado ao final de noventa 
dias, cujo somatório não poderá 
exceder 160 horas por mês.

APOIO | Encaminhando a vota-
ção a favor da matéria, o deputado 
Sargento Rodrigues (PL) criticou 
a lei federal que reestrutura a car-
reira militar, e que segundo ele foi 
aprovada com mudanças bruscas e 
sem que os estados tivessem sido 
ouvidos.

Como exemplo, disse que os 25 
anos de exercício para aposentado-
ria seriam elevados para 35 anos, 
sem uma transição justa na legisla-
ção federal. 

Agora, segundo ele, o novo 
estatuto mineiro representa uma 
tentativa dos legisladores estaduais 
de reduzir danos e de corrigir erros 
segundo ele cometidos pelos legis-

ladores federais.
“Estamos presos aos nossos li-

mites, e fizemos um contorcionis-
mo jurídico para reduzir danos”, 
resumiu.

Aprovado crédito suplementar 
para reajuste de servidores

Outros dois projetos do gover-
nador também foram aprovados 
pelo Plenário, ambos em turno 
único e autorizando a abertura de 
crédito suplementar ao Orçamento 
Fiscal do Estado.

Os dois foram aprovados na for-
ma original, sendo um deles o Pro-
jeto de Lei (PL) 3.582/22, que provê 
recursos orçamentários, até o limite 
de R$ 4,74 bilhões, destinados à 
concessão de reajuste salarial do 
governo de Minas para o exercício 
de 2022.

Segundo justificativa do gover-
no, o valor será destinado à conces-
são do reajuste salarial proposto no 
PL 3.568/22, transformado na Lei 
24.035, de 2022, a qual concedeu 
reajuste de 10,06% as todos os ser-
vidores do Estado.

Os recursos serão provenientes 
de superávit financeiro apurado em 
balanço patrimonial no ano pas-
sado e de excesso de arrecadação 
com receitas apuradas pelo tesouro 
estadual. (Portal ALMG)

de Madureira (PSD-SP) e relatado 
pelo deputado Hiran Gonçalves 
(PP-RR). São, no total, 15 integran-
tes, que têm 90 dias, prorrogáveis 
por igual período, para concluir os 
trabalhos.

Poderão ser realizadas audiên-
cias públicas e reuniões com ór-
gãos e entidades da sociedade civil 
organizada, bem assim com profis-
sionais da área da saúde, juristas e 
autoridades.

A decisão de criar o grupo foi 

anunciada pelo presidente da 
Câmara, Arthur Lira (PP-AL), em 
Plenário na terça-feira (21). Na 
ocasião ele lembrou que, antes da 
votação do STJ, houve uma reunião 
de deputados com representantes 
da ANS e com mães de pacientes 
em tratamento contínuo, que de-
fendem a volta da lista exemplifi-
cativa. Segundo ele, a ideia é busca 
o equilíbrio, com atenção máxima 
ao assunto.

Um dos participantes do grupo, 

o deputado Túlio Gadelha (Rede
-PE) classificou a decisão do STJ 
como absurda. Para ele é preciso 
que a Casa legisle sobre o tema.

O rol da ANS é básico e não 
cobre, por exemplo, tratamentos 
com medicamentos aprovados re-
centemente, alguns tipos de qui-
mioterapia oral e de radioterapia, e 
cirurgias com técnicas de robótica. 
Com o rol taxativo, os planos ficam 
isentos da obrigação de bancar tra-
tamentos assim. (Agência Câmara)
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Defesa Civil Nacional autoriza repasse 
de R$ 2,9 milhões a Salinas

Prefeitura de Pirapora dá ordem de serviço 
para rede de esgoto no bairro primavera

Prefeita de Varzelândia é empossada 
presidente do consórcio público da Arsan

Prefeitura de Buritizeiro entrega fardamento 
para a Guarda Municipal

DA REDAÇÃO

O Governo Federal, por meio 
do Ministério do Desenvolvimento 
Regional (MDR), autorizou, nesta 
quinta-feira (23), o repasse de R$ 
7,5 milhões para ações de defesa ci-
vil em sete cidades do país atingidas 
por desastres naturais.

O maior repasse, de R＄ 2,918 mi-
lhões, foi para a cidade de Salinas, 
que investirá na reconstrução de 
passarela e ponte de concreto ar-
mado foram danificadas pelas chu-
vas intensas que caíram na cidade 
registras na última semana de 2021. 

De acordo com dados da Defesa 
Civil do município a fortes chuvas 
registradas entre os dias 27 e 29 de 
dezembro do ano passado levou o 
rio Salinas, que corta a cidade, a 
transbordar a inundar casas e áre-
as comerciais. Com isso, mais de 1 
mil famílias estão desabrigadas e 24 

desalojadas.

COMO SOLICITAR 
RECURSOS FEDERAIS

Após a concessão do status de 
situação de emergência pela Defesa 
Civil Nacional, os municípios atin-
gidos por desastres estão aptos a 
solicitar recursos do MDR para aten-
dimento à população afetada. As 
ações envolvem restabelecimento de 
serviços essenciais e reconstrução 
de equipamentos de infraestrutura 
danificados.

A solicitação deve ser feita por 
meio do Sistema Integrado de Infor-
mações sobre Desastres (S2iD. Com 
base nas informações enviadas, a 
equipe técnica da Defesa Civil Nacio-
nal avalia as metas e os valores solici-
tados. Com a aprovação, é publicada 
portaria no DOU com a especifica-
ção do montante a ser liberado.

Na tarde de quarta-feira (22), o 
prefeito de Pirapora Alex César, as-
sinou junto ao SAAE, Legislativo e 
comunidade, a Ordem de Serviço 
para execução da Obra de esgota-
mento sanitário para os morado-
res do Conjunto Cidade de Deus, 
no bairro Primavera.

Com investimento de R$ 1,4 
milhão, a obra que irá beneficiar 
mais de 230 famílias e a unidade 
do Cesap, é resultado do planeja-
mento e da gestão séria dos recur-
sos da Autarquia.

Segundo Bruno Santos Guima-
rães essa é uma importante obra 
de engenharia, que irá remediar 
uma grave questão, de saúde pú-
blica, que impacta a área onde o 
bairro está localizado. “Ao longo 
dessa gestão, conseguimos reali-
zar o provisionamento de recursos 
para aplicar em investimentos, 
também, no sistema de esgota-
mento sanitário. Pela primeira vez 
na história, o SAAE Pirapora irá 
executar uma obra de esgotamen-

to sanitário com recursos pró-
prios, isso é resultado de planeja-
mento e gestão séria dos recursos 
públicos”, comentou Bruno.

A presidente da Associação de 
Moradores do Primavera, Cristiane 
Barreto,  ressaltou a importância 
desse investimento para a comu-
nidade. “Quero aqui agradecer 
muito ao prefeito Alex CÉsar, e 
ao vereador Leandro Rios que as-
sumiram o compromisso de fazer 
a obra e hoje está aqui para nos 
honrar com sua palavra. Convive-
mos por mais de 14 anos com es-
goto correndo a céu aberto pelas 
ruas e calçadas, temos muito que 
comemorar, essa é uma conquista 
de todos”, declarou Cristina.

Por sua vez o presidente da 
Câmara, keké Viana, destacou 
aos moradores que o legislativo é 
parceiro da gestão em ações que 
tragam benfeitorias e melhorias 
para o município, “o que for para 
o bem do povo nós vamos apoiar, 
propor, votar e aprovar, não pode-

mos retroceder, a hora agora é de 
avançar em melhorias e benefícios 
para nossa população”, garantiu o 
presidente.

Para o prefeito de Pirapora, Alex 
Cesar, as obras representam mais 
saúde, qualidade de vida e digni-
dade para a população. “Obras de 
saneamento básico é um compro-
misso da administração e impres-
cindíveis para o desenvolvimento 
do município”, declara.

O prefeito lembra ainda que a 
falta de saneamento ainda é uma 
realidade que precisa de investi-
mentos para melhorar o meio am-
biente, e evitar o surgimento de 
doenças e que a gestão está atenta 
a essa situação e comprometida 
em aplicar bem os recursos para 
realizar mais obras.

“O esgoto, quando coletado e 
tratado corretamente, traz vários 
benefícios à população, os quais, 
por sua vez, refletem na saúde da 
população”, acrescenta o prefeito. 
(Ascom PMP)

A prefeita de Varzelândia, Valquí-
ria Rodrigues Cardoso, tomou pos-
se como a primeira presidente do 
Consórcio de Regulação do Norte 
de Minas. A cerimônia aconteceu no 
espaço da OAB Eventos, na progra-
mação da Segunda Conferência Re-
gional de Meio Ambiente promovi-
da pelo Codanorte, na qual estavam 
presentes autoridades, lideranças 
políticas e ambientais. 

A Arsan já existia como Autarquia 
Regional, mas, com o advento do 
novo Marco Legal do Saneamen-
to Básico, foi necessário criar um 
Consórcio Público específico sobre 
Regulação, pois, de acordo com a 
legislação, os chamados consórcios 
de apoio não podem desenvolver 
atividades regulatórias. Como a Ar-
san estava como entidade mantida 
pelo Codanorte, um dos maiores 

Consórcios Públicos principalmente 
com atuação na área de saneamen-
to básico, a alternativa encontrada 
pelos entes consorciados foi a cria-
ção de um consórcio específico de 
Regulação conforme as diretrizes 
legais. E com este objetivo foi cria-
do o Consórcio Público da Agên-
cia Reguladora Intermunicipal dos 
Serviços de Saneamento do Norte 
de Minas (ARSAN), com sua sede 
administrativa na cidade de Montes 
Claros MG, rua Padre Augusto 16, 
sala 301 – centro. 

Com a posse da presidente 
completa a equipe da diretoria ins-
titucional da Arsan, que também é 
composta pela engenheira ambien-
tal, Aléxia Malveira Silva, o diretor 
geral e advogado, Dinilton Pereira 
da Costa, ambos especialistas em 
Regulação de Saneamento Básico 

- MBA e mestrandos em Gestão de 
Recursos Hídricos, Regulação e Pla-
nejamento de Saneamento dentro 
do ProfÁgua da Agência Nacional 
das Águas.

O Evento teve presença das se-
guintes Autoridades: André Luiz 
Felisberto França – Secretaria da 
Qualidade Ambiental (MMA); Marí-
lia Melo - Secretária de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável de Minas Gerais, Sr. 
Fabricio Soler – “Sustentabilidade 
econômico-financeira dos Serviços 
de Saneamento” – Consultor do 
Banco Mundial, das Nações Unidas 
(ONU), Eduardo Rabelo Fonseca 
Presidente do Codanorte dentre ou-
tras.  Vale destacar que o Consorcio 
tem 53 (cinquenta e três) convênios 
para Regulação do Sistema Munici-
pal do Manejo de Resíduos Sólidos. 

Com objetivo de proporcionar 
melhores condições de trabalho, a 
Prefeitura de Buritizeiro realizou 
a entrega dos novos uniformes e 
fardamentos à Guarda Municipal 
(GM), na última terça-feira, 15/06, 
na Câmara de Vereadores.

É importante ressaltar que, no 
mês de agosto de 2021, foi en-
tregue a GM, uma nova viatura, 
com adesivação personalizada e 
totalmente estruturada, que desde 

então, vem trabalhando diuturna-
mente em benefício da segurança 
de todos. E em Março deste ano 
(2022), a Prefeitura repassou para 
as mãos do diretor da GM, Isaac 
Assis, mais duas aquisições, as 
duas motocicletas, com o objetivo 
de trazer ainda mais agilidade no 
patrulhamento e fiscalização do 
patrimônio público.

Na avaliação do diretor, Isaac, 
essa é mais uma das conquistas da 

corporação na gestão do prefeito 
Pedro Braga. “Avançamos muito 
nesses um ano e cinco meses de 
governo, na parte estrutural e em 
condições de trabalho e devemos 
agradecer ao empenho do prefeito 
que está sempre buscando melho-
rias para nossos guardas”, afirmou.

Ao todo foram entregues 36 kits. 
O fardamento é importante para a 
identificação e a proteção dos Guar-
das, que têm o dever de manter a 

ordem pública na cidade. Os agen-
tes estão recebendo calça, camisa, 
blusa de frio e o coturno, vestimen-
ta necessária para o trabalho do dia 
a dia.

Os novos fardamentos foram 
adquiridos com recursos próprios, 
mostrando que a Administração 
Municipal consegue gerenciar com 
responsabilidade os recursos, e 
consequentemente vem conseguin-
do honrar com seus compromissos 

garantindo assim a manutenção de 
toda sua estrutura administrativa. 
“Quero aqui agradecer a todos os 
servidores da GM, e dizer que, para 
2023, vocês terão direito ao plano 
de cargos e carreira e o auxílio 
fardamento. Sabemos que essa 
valorização, vocês já esperam há 
muito tempo, e ela chegou. Esta-
mos aqui para trazer dignidade e 
conforto para que vocês possam 
realizar o trabalho de vocês com a 

estrutura necessária”, pontuou o 
prefeito Pedro Braga.

Estiveram presentes no even-
to o prefeito Pedro Braga, o vi-
ce-prefeito, Marcelo Osório, o 
presidente da Câmara de Vereado-
res, Walmir Júnior, os vereadores 
Leanderson Sarrá, Sandro Paulo 
(Sandrinho), Chico Gameleira, 
Alvimar Eustáquio, Renata Araújo, 
Sidney Vila Real e Sérgio Pereira. 
(Ascom PMB)

Chuvas intensas em dezembro de 2021 provocaram inundações na área central da cidade

Valquíria Rodrigues Cardoso assina o livro de posse

   DESASTRES NATURAIS
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AÇãO CONTRA CLÁUdIO ROdRIGUES 
CORRE NO TRE E CASSAÇãO POR TROCA 
dE PARTIdO SERÁ dECIdIdA EM AGOSTO

ENLACE CONCORRIdO

TROCOU dE PARTIdO SEM JUSTA CAUSA

CASSAÇãO dE CLÁUdIO TERÁ CAPÍTULO 
dECISIVO EM AGOSTO

A ESTRELA dA SEMANA

AS qUENTES dE JJ

Historicamente no Brasil, agosto é um mês onde os ventos 

sopram contra muitos políticos. As grandes rasteiras, renún-

cias como a de Jânio Quadros, cassações no jogo do poder e 

o terrível suicídio do presidente Getúlio Vargas, aconteceram 

no mês do cachorro louco, o folclórico mês de agosto. Alegrias 

para uns, tristeza para outros, superstições a parte, o destino 

político do presidente da Câmara Municipal de Montes Cla-

ros será decidido no mês de agosto. Na última quarta-feira, 

caiu como uma bomba, a decisão do juiz que abriu prazo para 

manifestação das partes, ou seja, o presidente da Câmara Mu-

nicipal de Montes Claros, Cláudio Rodrigues, a contar desta 

data terá cinco dias para se pronunciar, para que o Ministério 

Público Eleitoral possa opinar sob a ação de cassação que já 

corre contra ele. 

Neste sábado acontece o concorridíssimo enlace matrimo-

nial de Felipe Batista e Izabel Celine. Ela é estudante de Far-

mácia e modelo e ele é estudante de Educação Física e modelo. 

Desde já os nossos votos de felicidades ao novo casal.

A jurisprudência dos tribunais tem pacificado que deixar 

o partido sem justa causa, numa troca de puro interesse polí-

tico, como aconteceu com o vereador Cláudio Rodrigues, que 

trocou o Cidadania onde foi eleito em 2020 pela Rede, a car-

ta de anuência utilizada por ele, não tem valor diante da lei 

maior da Justiça, em nível de punição. O primeiro suplente do 

Cidadania Edmilson Magalhães, imediatamente após a troca 

que feriu a lei, tirou uma grande carta da sua manga, ime-

diatamente contratando na capital mineira um dos maiores 

escritórios de advocacia do Estado, entrando imediatamente 

com o pedido de cassação, que lhe é de direito.

O processo de cassação do presidente da Câmara Muni-

cipal de Montes Claros Claudim Rodrigues, tem mais de 30 

páginas, o vereador ao trocar o Cidadania pela Rede teria se 

beneficiado em sua caminhada para ser candidato na Rede 

onde precisa de uma votação menor, na disputa por uma 

vaga para a Assembleia de Minas. Uma das alegações princi-

pais é de que o vereador prejudicou visivelmente sua antiga 

agremiação, o Cidadania, porque foi eleito na média e depen-

deu da contagem de votos de outros líderes do partido, que 

disputaram com ele a eleição de vereador em 2020. O relator 

do processo é o renomado juiz do Tribunal Regional Eleito-

ral Dr. Marcos Lourenço Capanema. A troca sem justa cau-

sa em vários casos já registrados no Brasil caracteriza perda 

de mandato. A Coluna apurou em primeiríssima mão que a 

decisão sobre a cassação em definitivo do cargo de vereador, 

deve ocorrer até meados de agosto. As convenções partidárias 

que devem se encerrar até antes do meio do mês já poderão 

apresentar Claudio Rodrigues em campanha eleitoral para de-

putado, sem ocupar mais o cargo de vereador. Pelo menos este 

é o comentário de todas as rodas, nos bastidores da política e 

de setores da justiça. Surpreendentemente comentários estes 

também nos corredores do Palácio da Cula Mangabeira. Nas 

redes sociais, o assunto é predominante em todos os grupos 

do WhatsApp. Vem aí chumbo grosso!

A estrela desta semana é Bárbara Zidome, que vem bri-

lhando nas redes sociais. Hoje residindo no Paraná, ela sem-

pre foi uma grande estrela em nossas passarelas.

O GRANDE e jovem deputado mineiro, Tadeu Martins Leite, 

grande aposta do MDB para mais uma eleição. Aqui com a nos-

sa bela amiga Verônica Ferreira.

GRANDES LÍDERES: O governador mineiro Romeu Zema, 

ladeado pelo deputado do PDT Carlos Pimenta e seu assessor 

Edmilson Magalhães.

SOLON QUEIROZ, um dos grandes talentos da fotografia 

no Norte de Minas.

CLIMA TENSO NA CÂMARA
O processo de cassação do presidente do legislativo Claudim Rodrigues 

reflete nos bastidores da Câmara Municipal. As entregas de várias honrarias 
importantes foram adiadas. Nos últimos cinco dias o clima é tenso no le-
gislativo. 

HOMENAGEM AO FENÔMENO
A Assembleia Legislativa de Minas Gerais marcou um golaço de placa, ao 

conceder o Título de Cidadão Honorário de Minas, ao ex-craque do Cruzei-
ro e da seleção brasileira Ronaldo Fenômeno. 

DEPUTADOS ATLETICANOS APLAUDEM
Até o deputado tucano João Leite, ex-goleiro que brilhou no Galo nos 

anos 1970 e 1980, destacou a justa honraria. Indiscutivelmente, a grande 
gestão de Ronaldo vem salvando o clube mais querido de Minas da falência.

DOMINGO DECISIVO
E por falar em tucanos, o PSDB decide os seus destinos para as eleições 

deste ano no próximo domingo em BH. Poderemos ter uma surpresa em 
Montes Claros, em relação à disputa para a Câmara Federal. Recentemente 
o renomado médico Dr. Emerson Guimarães, abriu mão da disputa, devido 
a problemas particulares e de saúde em sua família. Todavia, o diretório 
municipal da agremiação, bem estruturado, está pronto para participar ati-
vamente das eleições.

NIVER
O nosso abraço carinhoso a sempre querida Adriana Reverth. Ela ani-

versariou esta semana e foi festejadíssima pelos seus familiares e inúmeros 
amigos. 

SÁBADO NA TV GAZETA
Neste sábado às 13h30, na TV Gazeta Norte-Mineira canal 2.1, tem re-

peteco de mais um programa João Jorge em Revista. Na pauta, o mundo 
das celebridades, a cultura e os principais babados da televisão brasileira. 
No Quadro Histórias de Sucesso, o entrevistado é o teatrólogo e ator Aldo 
Pereira. A direção geral é do talentoso Filipe Gusmão.

EXPLOSÃO DO COVID
Outra cepa do Covid-19 já assusta Montes Claros e o Norte de Minas. 

Em Janaúba, após a exposição agropecuária, foram registrados inúmeros 
casos. Aqui na capital do Norte do Estado, muitos ainda teimam em desafiar 
o terrível vírus. A exposição agropecuária de Montes Claros vem sendo or-
ganizada, brilhantemente, diga-se de passagem, com todo o protocolo para 
evitar danos a cidade após a mesma. Mas a população precisa colaborar.

PARTIU DANUZA
Esta semana a sociedade brasileira perdeu uma de suas grandes mulhe-

res. Partiu a ex-escritora e jornalista consagrada, que brilhou durante muitos 
anos com sua coluna no Jornal do Brasil, Danuza Leão. Ela também brilhou 
na Folha de São Paulo e no jornal O Globo do Rio. 

FRASES MARCANTES DE DANUZA
Inteligente, Danuza Leão sempre marcou época em suas entrevistas e 

falas. Eis aqui algumas frases marcantes de Danuza: “Com homens bonitos 
é fácil lidar, pois eles se fiam tanto na sua beleza que costumam se esquecer 
do resto. Nada mais perigoso que um homem feio e inteligente. Porque 
destes, poucas mulheres escapam”. Ela também alfinetava: “O pior inimigo 
é o falso amigo”.
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Uma história de
compromisso

(38) 3229-7350

Acesse
radialis.com.br

Acesse

10
an os

Av. Mestra Fininha, 621 - Centro,
Montes Claros - MG

INOVAÇÃO
Essa é a fonte da nossa energia.

1ª ETAPA: 

• 25 mil km de redes e 5 mil km de interligações de circuitos

• Mais de R$ 1,8 bilhão investidos até 2027

O Programa Minas Trifásico vai transformar a vida 
dos mineiros no interior do Estado.

É mais desenvolvimento, emprego e renda em Minas Gerais. 

E um sorriso no rosto de quem vive do campo.

1ª ETAPA: 

Saiba mais em cemig.com.br/programa-minas-trifasico/
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Presídio de Montes Claros inaugura 
espaço para capacitação de custodiados 

Bombeiros combatem 
incêndio na BR-251, 
em Francisco Sá

Foragido da Justiça de 
São Paulo é preso na 
MGC-135, em Mirabela

PEC que regulamenta a Polícia Penal em 
Minas é aprovada

O Presídio de Montes Claros I, 
no Norte de Minas, inaugurou, na 
quarta-feira (22), o espaço “Novo 
Artes Reintegra”. O local é desti-
nado à capacitação de custodiados 
e custodiadas da unidade, para fa-
bricação e venda de produtos arte-
sanais, confeccionados a partir de 
resíduos industriais. 

A construção do espaço surgiu 
a partir do projeto Novo Artes, de-
senvolvido pela empresa parceira 
Novo Nordisk, que tem como ob-
jetivo promover integração social e 
contribuição para o meio ambiente 
por meio do reaproveitamento de 
resíduos que seriam descartados do 
processo produtivo da farmacêuti-
ca, que é sediada na Dinamarca. 
Segundo a Novo Nordisk, o proje-
to permite o reaproveitamento de 
cerca de cinco toneladas/ano de 
resíduos industriais, como caixas 
de bulas, tampas de ampolas de 
insulina, uniformes (tecido), pale-
tes, entre outros, na produção dos 
artesanatos.    

Diretor-geral do Presídio de 
Montes Claros I, Eduardo dos San-
tos Silva, conta que o projeto foi 
idealizado há cerca de dois anos. 
“Um galpão existente na unidade 
prisional foi reestruturado de for-

ma que fossem contemplados não 
só os aspectos de segurança, mas 
também de humanização das ativi-
dades que serão ali desenvolvidas”, 
explica.  

Segundo o diretor, a expectativa 
agora é grande: embora a unidade 
prisional desenvolva diversos pro-
jetos junto a outras instituições, 
esse será o único em andamento 
que conta com parceria junto à ini-
ciativa privada. “Em um primeiro 
momento, a gente quer fortalecer o 
projeto, de forma que o maior nú-
mero possível de custodiados pos-
sa ser contemplado, mas também 
queremos que esse projeto sirva 
de incentivo para a participação da 
iniciativa privada e da sociedade em 
projetos futuros que visem capaci-
tar e proporcionar a ressocialização 
ao indivíduo privado de liberdade”, 
ressalta Eduardo. 

PIONEIROS  | O projeto está 
sendo implantado de forma pionei-
ra no Presídio de Montes Claros 
I. Foram investidos, pela empresa 
parceira, cerca de R$ 200 mil na 
construção do espaço, que conta 
com uma sala de capacitação, espa-
ço de vigilância, sistema de CFTV e 
banheiro.  

“É extremamente satisfatório, 
após 17 anos, continuarmos com 
ações que realmente impactem po-
sitivamente centenas de pessoas. 
Além da capacitação profissional 
que o Novo Artes oferece, acredita-
mos que o projeto pode ser um di-
visor na vida das pessoas que fazem 
parte.  A nossa expectativa é que, 
além de descobrir talentos, o pro-
jeto possa contribuir com a geração 
de renda para estas pessoas”, expli-
ca Aline Siqueira, analista de Recur-
sos Humanos da Novo Nordisk.   

Para aumentar os impactos na 
vida dos participantes, além da 
capacitação em artesanato, os inte-
grantes também receberão aulas so-
bre empreendedorismo, marketing 
digital e vendas digitais. “Dessa for-
ma, os indivíduos poderão ter fer-
ramentas para, de fato, exercerem 
uma nova profissão com conheci-
mentos da produção à comerciali-
zação”, ressalta Aline. 

A capacitação teve início nes-
ta semana e terá duração de dois 
meses. Durante as aulas, os de-
tentos trabalham a capacidade de 
transformar algo sem uso e que 
seria descartado em um objeto 
novo, desenvolvendo a criativida-
de e a imaginação.  

Lethícia Silva Vale Dupim é 
uma das custodiadas participan-
tes e já aprovou a iniciativa. “Atra-
vés desse curso é como se a gente 
estivesse em um mundo onde to-
dos somos iguais e a liberdade de 
ir e vir se faz presente. Não falo 
só por mim, mas por todos que 
estão participando. É uma opor-

tunidade que está nos mostrando 
que podemos, sim, ressocializar”, 
afirma. “Agradecemos por terem 
confiado na nossa capacidade de 
ser pessoas melhores daqui para 
frente. Além de uma oportunida-
de de trabalho, é uma forma de 
reciclar e ver o mundo melhor”, 
completa Lethícia. 

A solenidade de inauguração 
do novo espaço contou com a pre-
sença do diretor regional de Polí-
cia Penal da 11ª Região Integrada 
de Segurança Pública (Risp), An-
tônio José Costa Neto, diretores 
do Presídio de Montes Claros I, 
representantes da empresa parce-
ria e autoridades locais.

O Corpo de Bombeiros combateu 
um incêndio de grande proporção 
em uma área de vegetação às margens 
da BR-251, na Serra de Francisco Sá, 
na noite de quarta-feira (22).

Segundo os militares, as chamas e 
a fumaça invadiram a pista oferecen-
do risco aos motoristas que transita-
vam pelo local.

“Foram usados abafadores e três 
mil litros de água no combate. Em 
alguns momentos, a rodovia precisou 
ser sinalizada com apoio da Polícia 
Rodoviária Federal e houve retenção 
do tráfego”, disse a corporação.

O trabalho de combate durou 
mais de duas horas e as chamas des-
truíram cerca de dois hectares de ve-

getação mista com capim e pequenas 
árvores. A ocorrência foi na altura do 
km-475.

Na mesma rodovia, os militares 
combateram outro incêndio em 
vegetação na altura do km-504, em 
Francisco Sá, no fim da tarde. Foram 
usados mil litros de água e o combate 
durou 30 minutos.

A Polícia Militar Rodoviária pren-
deu um foragido da Justiça de São 
Paulo na MGC-135, em Mirabela, na 
noite de quarta-feira (22).

Ele conduzia um carro que foi 
abordado na altura do km-299 duran-
te a Operação Minas em Segurança. 

Segundo a PM, ao perceber a aproxi-
mação da viatura, o homem apresen-
tou bastante nervosismo.

Foi feita consulta ao sistema e os 
policiais constataram que ele estava 
com um mandado de prisão preven-
tiva em aberto por homicídio. Ainda 

de acordo com a PM, o mandado foi 
expedido pelo Tribunal de Justiça de 
São Paulo em outubro de 2019.

O homem foi levado para a dele-
gacia e o carro foi liberado para um 
condutor habilitado porque estava 
com documentação regular.

Foi aprovada em 2º turno, na 
Reunião Extraordinária de Plenário 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) de quarta-feira (22), 
a Proposta de Emenda à Constitui-
ção (PEC) 53/20, que tem como 
primeiro signatário o deputado De-
legado Heli Grilo (União).

A proposição, que trata da estru-
turação da carreira de Policial Penal, 
foi aprovada na forma do substituti-
vo nº 1 ao texto que passou em 1º 
turno, contrariando o último pare-

cer da comissão especial que apre-
ciou a matéria, que recomendava a 
sua aprovação na forma do substi-
tutivo nº 2, que havia apresentado.

O entendimento que prevaleceu 
é o de que o substitutivo nº 1 pre-
serva mais os interesses da categoria. 
Também foi rejeitada a emenda nº 
1, apresentada em Plenário antes da 
proposta voltar à comissão especial.

CARREIRA | A PEC 53/20 ajusta 
a Constituição Estadual às inovações 

trazidas pela Emenda à Constituição 
Federal 104, de 2019, que criou as 
Polícias Penais federal, estadual e do 
Distrito Federal.

Desta forma, define que o quadro 
de servidores da Polícia Penal será 
preenchido por meio de concurso 
público e da transformação dos car-
gos de carreira dos agentes peniten-
ciários. 

Além disso, o texto aprovado pre-
vê que o órgão, dotado de autono-
mia administrativa, será dirigido por 

policial penal com no mínimo 15 
anos de efetivo exercício, na classe fi-
nal da carreira e bacharel em Direito. 

Também estabelece que as pro-
moções seguirão o critério alternado 
de antiguidade e merecimento e que 
as avaliações de desempenho para 
promoção e progressão na carreira 
estão sujeitas a regras especiais.

A Polícia Penal será subordinada 
ao governador e contará com uma 
lei orgânica própria. Aos integrantes 
da carreira, está garantido o exercí-

cio de mandato eletivo em diretoria 
de entidade sindical ou representa-
tiva, sem prejuízo da remuneração 
e dos demais direitos e vantagens 
do cargo.

Lei complementar vai discipli-
nar as carreiras administrativas, a 
serem instituídas futuramente na 
forma de lei específica.

Os dispositivos rejeitados fa-
ziam referência às incumbências 
da Polícia Penal. O substitutivo 
nº 2 estabelecia que ao órgão ca-

beria a manutenção da ordem e a 
segurança dos estabelecimentos 
penais, o policiamento interno e 
externo desses locais, o acompa-
nhamento do cumprimento das 
penas e a custódia e a escolta dos 
presos.

Já a emenda previa que caberia 
à Polícia Penal, além da segurança 
dos estabelecimentos penais do 
Estado, a fiscalização do cumpri-
mento das penas, o que foi rejeita-
do. (Portal ALMG)

Em parceria pioneira com empresa dinamarquesa, detentos são treinados para fabricação e 
venda de produtos artesanais feitos a partir de resíduos industriais
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Grupo de estudos do ICA reúne 
acadêmicos para debater o tema

Iniciadas obras de esgotamento sanitário em 
bairros de Montes Claros são iniciadas

Interessados em entomologia, 
manejo de pragas e controle bio-
lógico têm agora a oportunidade 
se aprofundarem ainda mais nestas 
áreas. Foi criado recentemente, no 
Instituto de Ciências Agrárias (ICA), 
o Biocon, grupo de estudos em 
controle biológico de insetos. De 
acordo com o professor e coorde-
nador do Biocon, Pedro Guilherme 
Lemes, a iniciativa tem o objetivo 
de compartilhar, divulgar e gerar 
conhecimento em controle biológi-
co de insetos das principais pragas 
agrícolas e florestais do Brasil e do 
mundo. “No nosso grupo parti-

cipamos de cursos, ministramos 
cursos, temos nossas redes sociais 
com conteúdo e divulgação sobre 
controle biológico de pragas, reali-
zamos discussão sobre o assunto e 
muito mais”, explica.

Apesar de o tema ter mais liga-
ção com as áreas de Agronomia e 
Engenharia Florestal, acadêmicos 
de todos os cursos podem parti-
cipar do grupo. As reuniões são 
realizadas todas as sextas-feiras, às 
13h no laboratório de Apicultura. 
Quem quiser participar deve enviar 
um e-mail para pedroglemes@hot-
mail.com.

A Companhia de Saneamento de 
Minas Gerais está na fase final das 
obras de implantação dos sistemas 
de esgotamento sanitário nos bair-

ros Jardim Alegre e Santo Amaro, 
em Montes Claros. As intervenções 
orçadas em R$ 1,7 milhão atendem 
demandas da comunidade e da ad-

ministração municipal relacionadas 
ao acesso ao saneamento básico e à 
melhoria da saúde e qualidade de 
vida da população do município. 

No bairro Jardim Alegre, com 
investimentos da ordem de R$ 
1.056.734,33, foram implantados 
4.600 metros de redes coletoras 

de esgoto, 58 poços de visita, além 
da instalação de uma estação ele-
vatória de esgoto e uma travessia 
de emissário de esgoto sob o anel 
rodoviário. As equipes executam 
as ligações domiciliares em 272 
residências, em benefício de uma 
população estimada em 1.000 pes-
soas.  

No bairro Santo Amaro, as obras 
orçadas em R$ 654.282,03, inclu-
íram a implantação de mais de 
6.800 metros de redes coletoras de 
esgoto, a construção de uma esta-
ção elevatória de esgoto e 81 poços 
de visita. O empreendimento vai 
beneficiar 930 moradores, em 233 
residências. 

Já no Distrito Industrial, os ser-
viços também estão em ritmo ace-
lerado, com a instalação de uma 
estação elevatória de esgoto, linhas 
de recalque e 200 metros de redes 

coletoras. As intervenções são exe-
cutadas para viabilizar a ampliação 
do Programa de Recebimento e 
Controle de Efluentes Não Domés-
ticos (Precend), que tem o objetivo 
de regularizar as empresas quanto à 
destinação correta dos seus efluen-
tes líquidos. As três obras em exe-
cução no município serão concluí-
das no final deste mês.  

Para o gerente regional de Mon-
tes Claros, Rômulo de Souza Lima, 
as obras estão alinhadas à estratégia 
de ampliação da operação do Siste-
ma de Esgotamento Sanitário (SES) 
em Montes Claros, e buscam me-
lhorar, de forma contínua, a presta-
ção de serviços à população. “O pa-
pel da Copasa é gerar valor para as 
pessoas, com aumento da oferta de 
saneamento em benefício da saúde, 
infraestrutura, qualidade de vida e 
preservação ambiental”, destaca.  
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Davi acusa Joaquim de ter um caso com Sueli e Isadora fica confusa. Eugênio 
expulsa Úrsula de casa. Matias tenta destruir o sapatinho da filha de Heloísa e Leôni-
das a ajuda. Matias ameaça Leônidas. Úrsula sugere que Joaquim tenha uma amante 
única. Margô aconselha Úrsula. Bento consegue ficar de pé e Silvana se emociona. 
Letícia aceita namorar Lorenzo. Iolanda não se abala com a vingança armada por Isa-
dora. Úrsula afirma a Eugênio que está grávida. Leônidas revela a Fátima que Heloísa 

é a mãe biológica de Olívia. Joaquim beija Iolanda.

Regina disfarça para Samuel. Moa pensa em não aceitar o trabalho com Andréa por 
causa de Pat. Moa chega ao cemitério com Ítalo, que encontra uma chave no túmulo 
do pai de Clarice. Leonardo tenta persuadir Martha para ficar com a presidência da 
SG. Lou fica tensa quando Nadir pede para conhecer Olívia. Moa tem um ataque de 
pânico dentro do cemitério. Duarte ainda não sabe se aceitará a proposta de Danilo. 
Moa reclama com Andréa por ter tirado Pat da campanha. Leonardo fica sabendo que 
Pat e Moa são os sócios de Rico. 
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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O signo de Touro
As pessoas nascidas entre 20 de abril e 
20 de maio são do signo de TOURO, o se-
gundo do ZODÍACO, regido por VÊNUS e 
parte do grupo do ELEMENTO Terra. É sím-
bolo da NATUREZA, dos campos e da CRIAÇÃO.

Segurança é a palavra que norteia os TAURINOS, 
sobretudo a FINANCEIRA, pois gostam de ACU-
MULAR bens e de ter ESTABILIDADE, caracte-
rística que muitas vezes os leva à obsessão em 
relação ao DINHEIRO. Muitos são apegados 
aos seus bens MATERIAIS, não sendo difícil 
encontrar indivíduos ACUMULADORES sob 
esse SIGNO.

Costumam ser pacientes e TRANQUILOS, quali-
dades que podem se transformar em OBSTINAÇÃO 
e TEIMOSIA. São apegados à sua casa, à família e aos amigos, porém frequen-
temente são POSSESSIVOS e gostam de MONOPOLIZAR a atenção dos outros, 
levando ao desgaste dos relacionamentos.

Tadeu elogia as cabeças de gado de Tenório, sem saber que o pai de Guta roubou 
os animais da fazenda de José Leôncio. Mariana não aceita o convite de Irma para 
ir ao Pantanal. Nayara e Gustavo voltam para casa. Guta diz aos pais que não vai se 
casar com Tadeu. Tadeu discute com José Leôncio e exige do pai o dinheiro pelo seu 
trabalho como peão. Trindade garante a Tibério que Irma não gosta mais de José 
Lucas. Irma e Gustavo conversam sobre a situação de Mariana. Juma recusa a visita 

de José Lucas a sua tapera. Zefa afirma a Tadeu que Guta não o ama e que o interesse de Tenório é pelos bois de 
José Leôncio. Tenório diz a Maria Bruaca que o casamento de Guta não dará certo.

Cecília mostra para a Madre Superiora e o Padre Gabriel as fotos que recebeu. A 
religiosa diz que ela não pode agir de forma impulsiva. O padre estranha as imagens, 
pois Gustavo nunca desrespeitou nenhuma mulher. Adolfo decide ir passear no par-
que e diz para Silvestre lhe acompanhar. Cecília vai conversar com Gustavo, mas não 
deixa ele encostar nela. A mulher joga as fotos que recebeu no chão. Gustavo diz que 
as fotos são uma armação e explica o que aconteceu.

Zé Neto se afasta dos palcos pela 
3ª vez por problema de saúde

Arthur Aguiar rejeitado na Globo? Ator 
reage a suposto boicote em programa do 
Multishow

Ator e vencedor na última edi-
ção do ‘BBB’ quebrou o silêncio e 
se pronunciou antes de passar por 
cirurgias nesta quinta-feira (23)

Vencedor do ‘BBB22’ , Arthur 
Aguiar resolveu soltar o verbo nesta 
quarta-feira (22) após ter seu nome 
envolvido em um rumor. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
Splash, o ator - cuja turnê foi adiada 
por motivos médicos - se ofereceu 
para ser o próximo apresentador 
do ‘TVZ’, programa do Multishow, 
que faz parte do Grupo Globo, no 
entanto, teria sido rejeitado pela 
emissora.

No Instagram, o marido de Maí-
ra Cardi desmentiu o boato. “Eu ia 
ficar calado, mas estou cansado de 
ficar calado e ficarem inventando 
coisas ao meu respeito. Obrigado 
Multishow, por ter se posicionado 
e desmentido mais uma notícia 

mentirosa ao meu respeito”, escre-
veu o ator, que teve seu nome liga-
do a outra polêmica depois de uma 
fala do cantor Mumuzinho.

Além de Arthur, que recente-
mente se encontrou com Pedro 
Scooby após confinamento no rea-
lity, a emissora também se pronun-
ciou. “O Multishow tem uma ótima 
relação com o Arthur Aguiar e seria 
um prazer tê-lo como apresentador 
do TVZ. No entanto, já existe uma 
grade de nomes definidos para o 
programa até o final do ano. O ca-
nal segue em conversas com o artis-
ta para oportunidades no futuro”, 
informou o canal.

ARTHUR AGUIAR COMENTA 
MEDO DE ENFRENTAR CIRURGIA: 
‘ESTOU NERVOSO’

No hospital, Arthur comparti-
lhou com os fãs que está nervoso 

por causa das cirurgias que acon-
tecem na tarde desta quinta-feira 
(23). “Bom, cheguei. Estou no hos-
pital e, enfim, hoje é o dia que eu 
vou fazer as minhas cirurgias, vocês 
já sabem. Confesso que eu estou 
um pouquinho nervoso, tenso, até 
porque a cirurgia já foi adiada algu-
mas vezes, mas hoje em nome de 
Jesus ela acontece”, começou.

“Tenho medo desse negócio de 
anestesia geral, mas como vocês sa-
bem, não tem o que fazer, eu tenho 
que fazer, não é opcional, e hoje 
chegou o dia. Então quero pedir 
para todos meus fãs, pessoas que 
gostam de mim, que me assistem 
aqui, para orarem bastante, para 
dar tudo certo, já deu tudo certo, 
em nome de Jesus, mas é isso, eu 
vou aparecendo aqui, vou mos-
trando para vocês a medida que eu 
puder, como vai acontecer minha 
recuperação”, completou.

Os bons ventos não têm soprado 
a favor da dupla Zé Neto e Cristiano 
nas últimas semanas. Entenda o novo 
afastamento do cantor e saiba como 
ficarão os próximos shows da dupla!

20 dias depois de se afastar dos 
palcos por conta de fraturas na 
costela, Zé Neto precisou desfalcar 
novamente os shows da dupla com 
Cristiano por conta de um problema 
de saúde. A informação foi confirma-
da pela assessoria de imprensa dos 
sertanejos.

Zé Neto apresentou um quadro 
de tosse, o que prejudicou o trata-
mento das vértebras, segundo nota 
emitida pela equipe da dupla. Dessa 
vez, os shows não serão cancelados 

e, assim como tem acontecido com 
Simone e Simaria, Cristiano assumirá 
sozinho as próximas apresentações. 
O primeira voz retornará aos palcos 
assim que tiver liberação médica.

Zé Neto estava de volta à rotina 
de shows há menos de uma semana. 
Como parte das “dificuldades dos úl-
timos meses meses”, como descreve 
o comunicado, Cristiano também 
passou por um problema de saúde 
e foi acometido pela Covid-19 neste 
mês.

CRISTIANO DESCREVE LIMITA-
ÇÕES PARA SUBSTITUIR ZÉ NETO

Cristiano já assumiu a missão de 
tocar os shows da dupla sozinho. A 
primeira apresentação sem o parcei-
ro aconteceu nesta terça-feira (21), 

no Pará. O cantor publicou um longo 
desabafo nas redes sociais e agrade-
ceu a empatia do público que o aco-
lheu.

“Sei das minhas limitações vocais, 
sei dos tons que consigo alcançar e 
sei que a voz característica da dupla é 
a do Zé, porque afinal, pra mim, ele 
tem a voz mais bela e afinada que já 
ouvi pessoalmente. Pra mim, é uma 
missão difícil fazer a turnê desse fim 
de semana sem ele, mas eu vou subir 
no palco e dar meu melhor. Me senti 
a melhor pessoa do mundo, não por 
estar ali cantando sozinho, mas sim, 
por receber um carinho, um respeito 
e empatia de um público que levarei 
pra sempre no meu coração”, decla-
rou Cristiano.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Jurassic World - Domínio 2D Dub
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:40,18:10,21:20

Jurassic World - Domínio 3D Dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

14:45,18:00,21:15

Top Gun: Maverick 2D Dub 
ACAO PARAMOUNT 12

15:30,21:30

Top Gun: Maverick 2D Leg 
ACAO PARAMOUNT

18:30

Doutor Estranho no Multiverso - 2D Dub 
- ACAO/AVENTURA DISNEY 14

15:50,18:45,21:40

Lightyear 3D Dub 
ANIMACAO DISNEY Livre
12:00,15:15,17:45,20:15

Lightyear 3D Dub 
ANIMACAO DISNEY Livre

14:00

Jurassic World - Domínio 3D Dub 
ACAO/AVENTURA UNIVERSAL 12

16:30,19:45
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Veja quanto Cruzeiro lucrará com 
possível venda de Éderson para Atalanta

Após romper com agente, Luva de Pedreiro 
tem só R$ 7 mil, diz colunista 

Atlético pode ter muitas mudanças na escalação 
para encarar o Fortaleza 

Salum mantém confiança no 
América na Série A: 'Todos passam 
aperto' 

O volante Éderson deixou o 
Cruzeiro em 2020, mas pode ren-
der cerca de R$ 650 mil para o seu 
clube formador. O atleta está sen-
do negociado pela Salernitana-ITA 
e deve ser contratado pela Atalan-
ta-ITA por 15 milhões de euros (R$ 
82,31 milhões), segundo informa-
ções do jornalista italiano Gianlu-
ca Di Marzio.

O time celeste, por meio do 
mecanismo de solidariedade, visto 
que é o clube formador de Éder-
son, tem direito a 0,79% do valor. 
Sendo assim, caso o negócio seja 
confirmado, o Cruzeiro receberá 
cerca de R$ 650 mil.

No entanto, essa não seria a pri-
meira vez que a cria da base cru-

zeirense renderia uma quantia ao 
Cruzeiro. No início de 2022, Éder-
son foi vendido pelo Corinthians à 
Salernitana-ITA por 6 milhões de 
euros (R$ 36,6 milhões na época) 
e a Raposa teve direito a R$ 310 
mil. 

Portanto, com os R$ 310 mil da 
transação anterior e os possíveis 
R$ 650 mil do provável negócio 
com a Atalanta, Éderson pode ren-
der ao Cruzeiro quase R$1 milhão 
em 2022. A curiosidade é que o jo-
gador pode gerar esta quantia de-
pois de deixar o clube sem custos.

Éderson estreou pela Raposa 
em 2018, se destacou em 2019 
e deixou o time em fevereiro de 
2020, logo após o rebaixamento. 

Em meio às saídas de jogadores, 
por causa da crise financeira, o 
volante rescindiu o seu contrato 
com o Cruzeiro e assinou com o 
Corinthians. Na oportunidade, o 
atleta se desligou da equipe celes-
te e retirou a ação contra o clube 
na Justiça do Trabalho.

Pelo Cruzeiro, Éderson fez 27 
partidas, marcou dois gols e foi um 
dos raros destaques da equipe em 
2019, ano do rebaixamento. Já na 
Salernitana-ITA, sua atual equipe, 
o volante fez 15 partidas, marcou 
dois gols e deu uma assistência. 
Antes de ir para a Itála, o atleta 
passou pelo Corinthians e brilhou 
no Fortaleza em 2021. (Superes-
portes)
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Éderson vestiu a camisa do Cruzeiro entre 2018 e 2020

Luva de Pedreiro, fenômeno 
da internet, rompeu recentemen-
te com o seu empresário, Allan 
Jesus, e os novos gestores da 
sua carreira disseram que o jo-
vem tem só R$7.500,00 nas suas 
contas bancárias. As informações 
foram divulgadas pelo colunista 
Léo Dias. 

Conhecido mundialmente por 
fazer vídeos jogando futebol, Iran 
Ferreira possui um baixo valor 
nas suas contas bancárias. A quan-
tia não condiz com o sucesso feito 
pelo jovem de 20 anos.

Iran Ferreira é um dos grandes 
nomes da internet. Com vídeos 

bem-humorados mostrando a sua 
habilidade com a bola no pé, o 
baiano conta com mais de 14 mi-
lhões de seguidores no Instagram 
e 17 milhões no TikTok, onde ele 
possui mais de 256 milhões de 
curtidas no seu conteúdo. 

O sucesso nas redes sociais 
rendeu ao Luva de Pedreiro al-
guns patrocínios. O mais chamati-
vo foi com a Amazon Prime, onde 
o serviço de streaming utiliza a 
imagem do jovem para promo-
ver os seus eventos esportivos. 
Segundo o colunista Léo Dias, o 
contrato com a empresa rendeu a 
ele R$1 milhão.

Mesmo com essas arrecada-
ções, os novos responsáveis pela 
carreira de Iran Ferreira afir-
maram que o influencer só tem 
R$7.500,00, ao juntar as duas 
contas bancárias. Os gestores 
pontuaram que Luva de Pedreiro 
possui acesso apenas a essa baixa 
quantia. 

Esse rombo na parte financeira 
de Iran Ferreira foi repercutido 
após a rescisão do fenômeno da 
internet com o seu agente Allan 
Jesus. Até então, o empresário era 
responsável pela administração 
dos contratos e do dinheiro do 
jovem. (Superesportes)

O Atlético pode ter muitas mu-
danças na escalação para encarar o 
Fortaleza, às 21h do sábado (25), 
no Mineirão, em Belo Horizonte. A 
partida é válida pela 14ª rodada da 
Série A do Campeonato Brasileiro. 

Na defesa, uma mudança é cer-
ta: Guga substituirá Mariano na la-
teral direita. O experiente defensor 
do Atlético está suspenso por ter 
recebido o terceiro cartão amarelo 
na vitória sobre o Flamengo pelo 
Brasileirão e perdeu a mãe nesta 
quarta-feira (22), durante novo 
jogo contra o Flamengo, pela Copa 
do Brasil.

Outras mudanças na defesa po-
dem ocorrer se Turco Mohamed 
optar por preservar jogadores para 

a partida contra o Emelec, pela 
Copa Libertadores da América. O 
treinador argentino deve aguardar 
resposta do departamento de fisio-
logia para saber se terá que substi-
tuir algum atleta por desgaste físico.

No meio-campo, Otávio deve 
seguir como titular, já que Jair, em 
recuperação de cirurgia na mão es-
querda, não deve ser liberado. Com 
Nacho Fernández suspenso, os jo-
vens Rubens e Calebe são os princi-
pais postulantes à terceira vaga no 
setor intermediário do campo. 

Por fim, o ataque também terá 
mudanças. Isso porque o atacante 
Keno voltou a sentir dores no mús-
culo posterior da coxa direita, na 
vitória sobre o Flamengo na quarta-

feira, e dificilmente será utilizado. 
O astro Hulk, com inflamação na 
sola do pé direito, também pode 
ser preservado pensando na Liber-
tadores.

Dessa forma, uma provável esca-
lação do Atlético para o jogo con-
tra o Fortaleza conta com Everson; 
Guga, Nathan Silva, Junior Alonso 
e Guilherme Arana; Allan, Otávio 
e Rubens (Calebe); Vargas (Sávio), 
Ademir e Hulk (Sasha).

 O Atlético busca dar sequência 
à reação que teve início com duas 
vitórias sobre o rival Flamengo. No 
Campeonato Brasileiro, o Galo ocu-
pa a 4ª colocação, com 21 pontos, 
e está a sete de distância do líder 
Palmeiras. (Superesportes)

Presidente da SAF e homem 
forte no futebol do América, Mar-
cus Salum fez uma avaliação do 
momento negativo do time na 
temporada. Nos últimos quatro 
jogos, foram três derrotas e um 
empate. 

Além dos resultados negativos, 
a ausência de gols nessas quatro 
partidas também chamou a aten-
ção. A sequência sem vitórias 
deixou o time na 16ª posição do 
Campeonato Brasileiro, com 15 
pontos.

Salum, no entanto, mantém a 
confiança na equipe. Ele acredita 
que todos os times passam por 
‘apertos’ e o clube precisa superá
-los para voltar ao topo da tabela.

“Futebol é assim, estava em 
um céu de brigadeiro, agora estou 
acuado. Não posso me render à 
dificuldade. Tenho que vencê-la. 
Não vou achar que vou viver em 
céu de brigadeiro o tempo todo. 
Todos estão passando aperto, por 
que eu não vou passar?”, afirmou 
Salum, em contato com o Superes-

portes, nesta quarta-feira (22). 
Outro ponto foi as polêmicas 

de arbitragem. Na derrota por 2 a 
0 para o Ceará, o clube questiona a 
validação do primeiro gol de Men-
donza, por uma possível cotovelada 
em Patric. 

A expulsão de Alê no empate 
em 0 a 0 com o Fluminense e dois 
pênaltis não marcados na derrota 
por 1 a 0 para o Fortaleza também 
geraram reclamações por parte do 
clube. 

“Tivemos uma queda, uma coin-

cidência com arbitragem ruim. 
Mas não vou me esconder atrás de 
arbitragem, porque também erra-
mos. Arbitragem não é justificativa, 
temos que entender. Arbitragem 
atrapalha, mas todos estão sendo 
atrapalhados, não é só o América”, 
lamentou Salum.

O América terá a chance de voltar 
ao caminho das vitórias no sábado, 
às 19h, quando enfrentará o Flamen-
go no Maracanã, no Rio de Janeiro. 
A partida será válida pela 14ª rodada 
do Brasileiro. (Superesportes)
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COVID ALASTRA

Mesmo em pessoas que já tomaram as vacinas contra o Covid-19, 
estão sendo contaminados pelo vírus e por isso mesmo, temos que con-
tinuar usando máscara. Tudo isso certamente devido ao frio que neste 
inverno veio para valer. Vamos tomar VERMECTINA gente, pelo menos 
uma vez por mês, pois é o que vários médicos estão receitando. Infe-
lizmente, depois que este remédio ficou famoso, os preços SUBIRAM 
COMO FOGUETE NAS FARMÁCIAS. Vamos nos cuidar... 

 ECONOMIA DESACELERANDO 

A ata da última reunião do Copom do Banco Central, divulgada esta 
semana, prevê um enfraquecimento da atividade econômica nos próxi-
mos trimestres como resultado do aumento dos juros.

PODER JOVEM 

NUNCA vimos tantos jovens vencedores em suas profissões como 
atualmente aqui em Moc e na região. Por isso mesmo, vou voltar a pro-
mover a noite dos DESTAQUES JOVENS DO NORTE DE MINAS-2022 
em Novembro para entregar o troféu, VITÓRIA e o diploma do GAZETA 
NORTE MINEIRA e da REVISTA TEMPO, aos que mais se destacaram. 
Infelizmente, por outro lado, estamos continuando vendo jovens que 
não tem SONHOS para seguirem em frente, precisando correr atrás e 
não confiarem nas fortunas dos papais que quando partem, deixam $$$, 
mas os herdeiros não tem capacidade para progredirem e TUDO VAI 
PARA O RALO...

 POLÍTICA DE PREÇOS

A pressão do governo Bolsonaro sobre a Petrobras ganhou uma nova 
escala nesta semana. O Executivo prepara agora uma medida provisória 
para mudar a Lei das Estatais, criada na esteira da Operação Lava Jato, 
em 2016, que mira especialmente a petroleira e a sua política de preços.

BAIRRO COMERCIAL

DE REPENTE, estamos vendo parte do elegante bairro Jardim São 
Luiz se tornando mesmo ponto comercial com clínicas, escritórios de 
advocacia, principalmente restaurantes e bares, se espalhando por todo 
lado. Ainda bem que está proibido construir TORRES neste bairro e sim 
de apenas dois pavimentos. Não podemos deixar esta lei cair, pois já 
existem alguns prédios construídos na avenida Mestra Fininha, que tira-
ram totalmente a privacidade dos moradores. É A GANÂNCIA IMOBILI-
ÁRIA tomando conta dos bairros residências. 

12 SOcial

ANTIGAMENTE o dia 24 de Junho em homenagem a São 
João, tinha fogueiras em todas as casas onde os vizinhos se 
confraternizavam na base do quentão e deliciosas guloseimas 
juninas. Era tão bom as rezas e o levantamento do mastro em 
homenagem ao Santo. Hoje, tudo mudou e as tradições estão 
sendo esquecidas.

AINDA BEM que continuamos tendo a famosa FESTA DE 
AGOSTO, com os grupos de catopés, marujos e caboclinhos, 
deixando todos encantados com sua dança e trajes coloridos. 
Como hoje estou saudosista, vale lembrar-se da bela antiga 
IGREJINHA DO ROSÁRIO que infelizmente foi derrubada e ali 
era onde a criançada vibrava com as brincadeiras e ficavam 
assustados com os MARUJOS USANDO MÁSCARAS. 

VIAJAR como sabem é abrir novos caminhos e cultura. Nos 
últimos anos ficou mais fácil ir para o exterior, pois existem 
muitos pacotes acessíveis rumo a Portugal, Paris, Miami, etc. 
Antigamente, poucas pessoas tinham acesso a estas viagens e 
quando iam para a Europa principalmente era uma novidade. 
Em tempo: TENHO VIAJADO MUITO COM MILHAS e existem 
pessoas que estão perdendo as mesmas porque esquecem nos 
bancos.

COM A VOLTA das grandes recepções, principalmente de 
casamentos, os famosos BARES ITINERANTES de Halan Bor-
ges, leia-se FLAY SHOW BAR e as VELAS AURORAS de Neivaldo 
Dias, estão firmes nestes eventos que voltaram a gerar muitos 
empregos e movimentar principalmente os buffets e o comér-
cio fashion.

A EMPRESÁRIA, Tete Castro, das lojas TT HOME e LA CASA, 
foi a sortuda no sorteio da Sicoob Credinor, ganhando um gol 
zero Km da Monvep. Tete é uma das mulheres mais antenadas 
do nosso comércio.

AGORA sob o controle de novo grupo empresarial, que 
adquiriu o mesmo da Construtora Caparaó, o belo edifício 
BLUE POWER, projetado para ser o mais alto da cidade e foi 
uma incorporação que a construtora belorizontina fez com o 
empresário Jair Miranda, finalmente depois das obras parali-
sadas, agora estão indo em frente e certamente muito breve 
será inaugurado.

VOLTA E MEIA, estamos vendo postagens nas redes sócias 
com o jogador NEYMAR esnobando os fãs. Será que ele esque-
ceu suas origens ou está mesmo é cansado de tantos assédios? 
Pelo menos poderia ser mais educado, não?...

A SEMPRE BELA ANA ELISA MARCONDES PARRELA, dei-
xou o comércio vendendo todas suas lojas e agora o que quer 
mesmo é viajar, sempre com seu Wilson Parrela e curtir a fa-
zenda com os filhos. Certíssima, pois a mão de obra também 
neste setor está ficando difícil.

ESTOU SABENDO que um forte empresário teria pago o 
cachê para o show beneficente DO PADRE FÁBIO DE MELO dia 
16 no Parque de Exposições. Na próxima segunda-feira, quem 
quiser assistir o show, poderá retirar seu ingresso doando um 
kilo de feijão ou dois de arroz no Sesc. Atenção: o limite é de 
quatro ingressos por pessoa. 

VAP & VIP

A ARQUITETA JORDANA LANZA PEREIRA, (foto)  foi sur-
preendida essa semana pelo seu namorado VINÍCIUS GON-
ZAGA BRANDÃO, que lhe entregou uma aliança oficializan-
do o noivado. Pelo visto teremos casamento em breve. 

UM CLOSE no casal de sucesso do setor de Energia Solar, 
Maxilene e Leandro Cotrim. 

AINDA sobre o aniversário de Marcelo Torres, estou emol-
durado pelas belas amigas, Izabella Laugthon, Sabrina Ve-
loso e Nadia Versiani. 

E COMO HOJE é sexta-feira, estarei esperando todos no 
BARZINHO FALA FINA, a partir das 20h para bater um 
papo, tomar um delicioso caldo, espetinhos variados, co-
quetéis, etc. Encontraremos lá.

MEUS QUERIDOS afilhados de casamento, Leandro Olivei-
ra e Leticia Turano, aí na Suíça, estarão curtindo o verão 
com os filhos em Miami no próximo mês. Amanhã, Lean-
dro, promove movimentada FEIJOADA NO FAVORITTO que 
reunirá muitos nomes conhecidos. Estarei presente aten-
dendo gentil convite.

O CONHECIDO, Ricardo Marini em frente a construção, 
tendo como sócio seu cunhado Marco Aurélio de Abreu e 
Freitas, estão construindo espetacular e amplo bar no esta-
cionamento do Montes Claros Shopping Center. Será a fi-
lial do ZENAIDE BAR que é o mais badalado de Uberlândia. 
Sucesso...

RELEMBRANDO a época das corridas de Kart no Ibituruna 
que era a festa de todos os domingos na década de 1980,  
a turma depois se reunia no histórico ‘Theo’s House’ para 
animada confraternização.  Na foto, os Kartistas, Zé Coelho, 
Tony Figueiredo, Antônio Domingues, Roberto Braga, Gera 
Reis, o inesquecível Fernando Sá e Gentil Moreira. WANDERLINO ARRUDA, aí com sua inesquecível Olímpia, 

continua sendo cumprimentadíssimo pelo prêmio inter-
nacional que recebeu do Rotary Clube. Ele foi governador 
deste clube serviço e sempre foi um rotariano brilhante. É 
uma das maiores inteligências que temos aqui em Moc e 
graças a ele, continuamos vendo a preservação da história 
da nossa cidade através dos seus comentários, palestras e 
livros.


